Crecen 8% exportaciones agroalimentarias: Sagarpa (El Financiero 25/05/12)

Crecen 8% exportaciones agroalimentarias: Sagarpa (El Financiero 25/05/12)Héctor A. Chávez Maya Viernes, 25 de mayo de 2012 Las exportaciones agroalimentarias de México ascendieron a ocho mil 165 millones de dólares en el primer cuatrimestre, un incremento de 8 por ciento en comparación con igual periodo del año anterior. La Subsecretaría de Alimentación y Competitividad de la Secretaría de Agricultura informó que esas ventas crecieron en el periodo a una tasa anual de 1.5 por ciento. Así, las exportaciones agropecuarias sumaron tres mil 974 millones de dólares, con un aumento de 1.9 por ciento respecto a igual periodo de 2011. A su vez, las ventas de productos agroindustriales ascendieron a tres mil 945 millones de dólares, es decir 0.3 por ciento más frente a enero-abril del año anterior. Mientras, las pesqueras crecieron 15.7 por ciento para cerrar el periodo en 245.9 millones de dólares. Algunos de los productos que presentaron mayor incremento en el valor de sus exportaciones fueron: uvas frescas, con 275 por ciento; toronjas, 169; trigo duro, 138; plátano, 112; aceite de soya, 99; sorgo grano, 79; camarón congelado, 62, y almendras, 68. México comercializa sus productos agroalimentarios en 168 destinos, lo que se refleja en un aumento de sus exportaciones y su relación con otros países.